
                                                                                         

                                                                                  

 

 

 

Comissão Assessora de Radiofarmácia do CRF-SP 1 
Extrato da Ata da V Reunião Ordinária Anual 2 

27/06/2019 3 
 4 

Às dezoito horas e dez minutos do vigésimo sétimo dia do mês de abril do ano de dois mil e 5 
dezenove, deu-se início à V Reunião Ordinária Anual da Comissão Assessora de 6 
Radiofarmácia do Conselho Regional de Farmácia do Estado de São Paulo, coordenada pela Dra. 7 
Ana Claudia Camargo Miranda. 8 
Presenças Registradas: Dra. Ana Claudia Camargo Miranda, Dra. Ana Claudia Ranucci Durante, 9 
Dr. Danilo Matos Carvalho, Dr. Leonardo Lima Fuscaldi e Dr. Rogério Ribeiro de Almeida, Consultor 10 
Farmacêutico do Departamento de Apoio Técnico e Educação Permanente. 11 
Ausências Justificadas: Dr. Adriano Radin, Dr. Cristian Antonio Wieczorek Villas Boas, Dr. 12 
Jefferson de Jesus Silva e Dra. Raquel Benedetto  13 
Apresentação de novos participantes: não houve. 14 
1. APROVAÇÃO E ASSINATURA DE ATA 15 
1.1. Ata da IV Reunião Ordinária da Comissão Assessora de Radiofarmácia realizada 16 
em 30/05/2019 – Após lida e aprovada, a ata foi assinada pelos membros presentes na reunião. 17 
Encaminhamento: Ao Datep para encaminhar a ata para homologação da Diretoria do CRF-SP. 18 
2. INFORMES 19 
2.1. XX Congresso Farmacêutico de São Paulo – Inscrições 28/06: Dr. Rogério Ribeiro 20 
de Almeida relembra que as inscrições ainda estão abertas, e explica que os membros das 21 
comissões, grupos e comitês ganham desconto de 50% no valor da inscrição; comenta que o 22 
primeiro lote termina dia 28/06, todos os valores serão ajustados a partir de 29/06. Conclusão: 23 
Comissão ciente.   24 
2.2. Reunião Plenária Ordinária – 22/07/19: Dr. Rogério Ribeiro de Almeida informa 25 
que a plenária é aberta a todos os farmacêuticos, transmitida ao vivo no Portal do CRF e, 26 
posteriormente, no Canal do CRF no YouTube: Dr. Rogério Ribeiro de Almeida comenta que até o 27 
momento não há pauta definida e que as comissões podem sugeri-las. Conclusão: Comissão 28 
ciente. 29 
2.3. Ciclo de Palestras com Especialistas: 30 
2.3.1.  10/07/19, quarta-feira às 19h – O Farmacêutico e a Prática Esportiva. Conclusão: 31 
Comissão ciente 32 
2.3.2. 17/07/19, quarta-feira às 19h - Uso Correto de Antimicrobianos. Conclusão: 33 
Comissão ciente. 34 
2.3.3. 18/07/19, quinta-feira às 19h – Mitos e Verdades sobre as redes sociais: como 35 
destacar a sua farmácia sem infringir a lei. Conclusão: Comissão ciente. 36 
2.4. 27, 28 e 29/06 - Programa de Apoio à Recolocação - quinta e sexta-feira das 37 
18h30 às 22h30 e sábado das 9h às 18h – Sede CRF-SP: Dr.  Rogério ribeiro de Almeida 38 
informa que o Programa de Recolocação (PAR) se inicia hoje, explica que é uma iniciativa do 39 
Comitê Sênior, e tem como objetivo acrescentar conhecimentos para farmacêuticos em busca do 40 
primeiro emprego, e aqueles que buscam retornar ao mercado de trabalho. Conclusão: Comissão 41 
ciente.  42 



                                                                                         

                                                                                  

 

 

 

3. ASSUNTOS PARA DISCUSSÃO 43 
3.1. Atuação do farmacêutico na Radiofarmácia: Dr. Rogério Ribeiro de Almeida apresenta 44 
um trecho de ata de reunião da Comissão Assessora de Farmácia Hospitalar ocorrida em 45 
08/04/2013, Dra. Ana Claudia Camargo Miranda sugere discutir novamente na próxima 46 
reunião. Encaminhamento: Ao   Datep para pautar na próxima reunião.  47 
3.2. Elaboração de cartilha:  Dra. Ana Claudia Camargo Miranda apresenta o arquivo final 48 
da Cartilha, questiona o Dr. Rogério Ribeiro de Almeida se os membros necessitam realizar a 49 
formatação. Dr. Rogério Ribeiro de Almeida responde que o Datep realizará uma revisão 50 
técnica, posteriormente, será enviada para revisão ortográfica e, após essas etapas ao 51 
Departamento de Comunicação para realizar a diagramação. Dr. Rogério Ribeiro de Almeida 52 
pergunta aos presentes se a lista de colaboradores que participaram do desenvolvimento da 53 
Cartilha está completa. Dra. Ana Claudia Camargo Miranda comenta que todos os membros 54 
participaram ativamente da elaboração e revisão da Cartilha. Os presentes analisam o referido 55 
documento. Encaminhamento: Ao Datep para dar andamento nas revisões técnica e ortográfica 56 
e na diagramação.  57 
3.3. Palestra para as IES: Assunto não discutido, pautar na próxima reunião. 58 
3.4. Posts para publicação nas redes sociais: Dr. Rogério Ribeiro de Almeida informa que 59 
leu o Plano de Ação desta comissão de 2018 e encontrou nele uma pendência referente a posts 60 
para redes sociais do CRF-SP, essa pendência seria um vídeo apresentando a Comissão. Dra. Ana 61 
Claudia Camargo Miranda comenta que idealiza fazer uma publicação para atrair novos 62 
membros, sugere publicar uma foto da Comissão. Dr. Danilo Matos Carvalho também sugere 63 
publicações em forma de texto. Dr. Rogério Ribeiro de Almeida explica que a Comissão deve 64 
indicar o formato do post, podendo ser em vídeo ou imagem e texto para publicação. A Comissão 65 
define o texto do post (Você sabe o que é Radiofarmácia? É a especialidade farmacêutica que trata 66 
de todos os aspectos relacionados aos radiofármacos) e indica exemplos de imagens. No texto 67 
externo do post inserir definição de Radiofarmácia que está na cartilha e finaliza com: “Para 68 
maiores informações acesse a página da Comissão de Radiofarmácia no portal do CRF-SP”. 69 
Encaminhamento: Ao Datep para enviar os textos e imagens ao Depto. Comunicação dar 70 
andamento no desenvolvimento do post.  71 
3.5. RDC 263 de 4 de fevereiro de 2019: Dr. Rogério Ribeiro de Almeida apresenta o e-72 
mail de resposta da Dr. Simone Aparecida Delatorre referente à consulta do entendimento do 73 
artigo 5º da RDC 263/19, na qual compartilha do mesmo parecer da maioria dos membros desta 74 
comissão. Conclusão: Comissão ciente. 75 
3.6. Procedimento de fiscalização em indústria de radiofármacos: Dr. Rogério informa 76 
que foi lavrado um termo de visita a respeito da necessidade de adequação, conforme determina 77 
a legislação vigente. Conclusão: Comissão ciente.  78 
3.7. Texto para o portal - Atuação do Farmacêutico na área de Radiofarmácia: Dr. 79 
Rogério Ribeiro de Almeida apresenta o referido texto, após a leitura e discussão, todos o 80 
aprovam. Encaminhamento: Ao Datep para enviá-lo ao Departamento de Orientação 81 
Farmacêutica e publicá-lo.  82 
4. ENCERRAMENTO 83 



                                                                                         

                                                                                  

 

 

 

Concluídos os assuntos em pauta às vinte horas e três minutos, Dra. Ana Claudia C. Miranda 84 
encerra a reunião, da qual foi lavrada a presente ata, que após lida e aprovada será assinada pelos 85 
senhores membros presentes na próxima reunião ordinária dia 25/07/19. Redigida por Thiago 86 
Lopes Fagundes.  87 
Dra. Ana Claudia Camargo Miranda _________________________________________________ 88 

Dra. Ana Claudia Ranucci Durante __________________________________________________ 89 

Dr. Danilo Matos Carvalho_________________________________________________________ 90 

Dr. Leonardo Lima Fuscaldi________________________________________________________ 91 


